

EN SEPTIEMBRE DE 2015 LO DENUNCIAMOS

## NOTA INFORMATIVA

### Hay una solución inmediata para el drama de la N-340

#### 1 Situación inadmisibile.

La muerte de 17 personas desde el mes de enero, y de 66 desde 2010, en la N-340 en la provincia de Tarragona es una situación inadmisibile para un país moderno como el nuestro. La elevada concentración de accidentes en esta vía requiere de una solución con carácter de urgencia, tal y como el RACC viene denunciando hace años.

#### 4 Es posible aplicar una solución inmediata a esta emergencia social.

Desviar los camiones de la N-340 por la AP-7, con una bonificación del 50% en el precio del peaje, para evitar los accidentes de

2

1 AÑO DESPUÉS,

# 9 MUERTES MÁS

A un incidente imprevisto se le llama accidente. Pero a un incidente previsible no se le llama accidente. Se le llama pasividad. Y hace un año, desde el RACC lanzábamos una solución para evitar las continuas víctimas en la N-340 a su paso por la provincia de Tarragona. La propuesta era sencilla y de aplicación inmediata: desviar los camiones hacia la AP-7 con un descuento del 50% en el peaje, exactamente igual a lo que se ha hecho en Girona con la N-II y la AP-7, donde la reducción de los accidentes ha sido casi total. ¿Qué ha hecho desde entonces la administración responsable, el Ministerio de Fomento? Solamente poner unas rotondas que no solucionan el problema y los últimos días, hablar de soluciones sin concretar detalles. El resultado: 9 muertes más en 12 meses. No podemos esperar más. Desde hace un año, existe una solución posible.

¿A QUÉ ESPERAMOS?

#N340SinAccidentes

**RACC**

Estamos para ayudar